



# ひまわり

阿見第二小学校  
令和5年8月31日 No.5

## ○夏休みも終わり、学校が始まります

7月21日(金)から始まった夏休みもあっという間に終わりを迎えることになりました。

今年の夏休みは、例年に比べて暑い日が続きましたが、子供たちは体調を崩さずに過ごせたでしょうか。毎日朝から夜まで暑い時間が続き、その中で、学習を進めたり、適度な運動をしたりして、けがや病気になることもなく過ごせたことと思います。

また、お盆の時季には台風が接近し、天気が不安定なときもありましたが、家族とどこかに出かけたり、ふだんできない体験をしたりして楽しい時間を過ごせた人もいることでしょう。

学校が始まったら、夏休み中のようすを友だちや担任の先生に話してほしいと思います。



## ○1学期も残り1ヶ月です

夏休みは終わりましたが、1学期終了は10月6日(金)です。約1ヶ月あります。4~7月までの学習を振り返り、残りの期間で1学期のまとめができるよう声かけをしていきたいと思います。

9月13日(水)には、1学期末の授業参観があります。夏休みが明けてすぐですが、子供たちのようすを保護者の皆様にもみていただければと思います。また、7月末に二者面談を実施しましたが、気になることがあれば、学級懇談会の話題にしたり、個別に各担任に相談したりしてください。



## ○9月の主な予定

9月 1日(金)、4日(月) :全校5時間授業で、13:35一斉下校です。

9月13日(水) :授業参観、学級懇談会のため全校5時間授業で、下校時刻14:25  
下校方法が変更がある場合には、各担任にお知らせください。

9月26日(火)~29日(金) :1学期末のため全校5時間授業で、下校時刻14:40です。

※お間違えのないようご確認をお願いします。